

20 de septiembre de 2007

DECISIONES ADOPTADAS POR EL CONSEJO DE GOBIERNO DEL BCE (*DISTINTAS DE LAS DECISIONES POR LAS QUE SE ESTABLECEN LOS TIPOS DE INTERÉS*)

Septiembre 2007

Asuntos operativos

Operación de financiación a plazo más largo complementaria

El 6 de septiembre de 2007, el Consejo de Gobierno decidió convocar una operación de financiación a plazo más largo complementaria, con vencimiento a tres meses y sin volumen de adjudicación predeterminado, con el fin de contribuir a la normalización del funcionamiento del mercado monetario de la zona del euro. La decisión se anunció en una nota de prensa publicada el mismo día.

Sistemas de pago

Blue Book on Payment and Securities Settlement Systems in the EU (cuarta edición)

El 9 de agosto de 2007, el Consejo de Gobierno autorizó la publicación de la cuarta edición del «Blue Book on Payment and Securities Settlement Systems in the EU», una guía sobre los sistemas de pago en la UE. El informe tiene en cuenta los cambios fundamentales en los sistemas de pago y de liquidación de valores que se han producido entre el 2001 (año de publicación de la tercera edición) y el 2007. El «Blue Book» puede consultarse en la dirección del BCE en Internet.

Estabilidad y supervisión financieras

Estructuras bancarias de la UE

El 20 de septiembre de 2007, el Consejo de Gobierno autorizó la publicación del informe anual titulado «EU banking structures», elaborado por el Comité de Supervisión Bancaria. El informe se centra en los aspectos de la evolución estructural en el 2006 y en el primer semestre del 2007 relevantes desde la perspectiva de la estabilidad bancaria. El informe se publicará en la dirección del BCE en Internet a mediados de octubre de 2007 junto con una nota de prensa.

Consulta sobre legislación

Dictamen del BCE sobre la regulación de las instituciones financieras no bancarias en Rumanía

El 2 de agosto de 2007, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Banca Națională a României, un Dictamen sobre la regulación de las instituciones financieras no bancarias por el banco central (CON/2007/23). El Dictamen puede consultarse en la dirección del BCE en Internet.

Dictamen del BCE acerca de la presentación de información estadística en Rumanía

El 8 de agosto de 2007, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Banca Națională a României, un Dictamen acerca de la presentación de información estadística sobre los activos y pasivos registrados en el balance de las instituciones financieras no bancarias (CON/2007/24). El Dictamen puede consultarse en la dirección del BCE en Internet.

Dictamen del BCE sobre la adaptación de la legislación española a TARGET2

El 23 de agosto de 2007, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Economía y Hacienda de España, un Dictamen sobre las modificaciones en la legislación sobre sistemas de pagos y de liquidación de valores como preparación para TARGET2 (CON/2007/25). El Dictamen puede consultarse en la dirección del BCE en Internet.

Dictamen del BCE sobre el sistema de protección de los depósitos de Polonia

El 27 de agosto de 2007, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Economía de Polonia, un Dictamen sobre las modificaciones relativas a la gestión institucional, la supervisión y el modo de financiación del sistema de protección de los depósitos, en particular en lo que se refiere a la participación del Narodowy Bank Polski (CON/2007/26). El Dictamen puede consultarse en la dirección del BCE en Internet.